

**Warning:** getimagesize(images/stories/priore/img\_0030atene.jpg): failed to open stream: No such file or directory  
in /home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php on line 1563

**Warning:** getimagesize(images/stories/priore/img\_0030atene.jpg): failed to open stream: No such file or directory  
in /home/monast59/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php on line 1563

# Les contacts œcuméniques et le ministère de prédication du prieur

[Imprimer](#)  
[Imprimer](#)

**Multithumb found errors on this page:**

**There was a problem loading image 'images/stories/priore/img\_0030atene.jpg'**

**There was a problem loading image 'images/stories/priore/img\_0030atene.jpg'**

os, archevêque d'Athènes et de toute la Grèce, avec le prieur fr. Enzo

Début décembre, à l'invitation du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, fr. Enzo a participé à la liturgie œcuménique qui a été célébrée en la basilique de Saint-Paul hors les murs à l'occasion de la rencontre de S.B. Christodoulos, archevêque d'Athènes et de toute la Grèce, avec le pape Benoît XVI, il s'agissait de la première visite d'un primat de l'Église de Grèce auprès de l'évêque de Rome. Le prieur a ensuite eu l'occasion de rencontrer nouvellement l'archevêque, lors d'un entretien privé au cours d'une visite qu'il a faite en Grèce, pour une série de conférences organisées par l'Institut italien de culture de Thessalonique. À Athènes il a également été reçu avec chaleur par l'higoumène p. Jakovos et toute la communauté du monastère de Petraki.

Fr. Enzo s'est en outre rendu à Addis-Abeba pour tenir des rencontres sur la vie religieuse aux religieux et religieuses présents en Éthiopie: cela lui a offert l'occasion précieuse de rencontrer fraternellement le patriarche + Paulos et les chrétiens de l'Église orthodoxe éthiopienne, de tradition très ancienne. Ces visites l'ont beaucoup impressionné par la grande dignité humaine de ce peuple et sa foi profonde, due notamment à une éducation religieuse reçue dès l'enfance. Plus récemment, le prieur s'est rendu à Bruxelles pour prêcher une journée de retraite aux jésuites de la province belge sur le thème « Les vocations dans la vie religieuse », puis il s'est déplacé à Lille, à l'invitation de l'évêque + Gérard Defois, pour une retraite aux prêtres, diacres et séminaristes de ce diocèse sur le thème de l'*ars celebrandi*.

À Turin et Bologne, fr. Enzo a participé à plusieurs conférences mises sur pied par l'Institut pour les Sciences religieuses de Bologne en mémoire de don Giuseppe Dossetti, pour les dix ans de sa mort. À Bologne il a aussi offert sa contribution lors d'un débat sur l'avenir de la vie religieuse organisé par les frères dominicains de la province de l'Italie septentrionale. Il est intervenu à la table-ronde sur l'accueil des étrangers, qui s'est tenue à l'Université pontificale grégorienne de Rome, avec p. Federico Lombardi et Gad Lerner. Au colloque qui s'est tenu à Rome au Sénat de la République, à l'occasion de la journée pour le dialogue judéo-chrétien, sur le thème « La foi d'Israël et l'humanité: la contribution de l'hébraïsme au monde contemporain », il a tenu une conférence intitulée « Prière et paix ». Il a par ailleurs participé: à un débat avec Massimo Cacciari, à Venise, sur le sujet « Le mystère du mal: de la chute d'Adam au pain qui sauve »; à une rencontre avec Roberto Esposito, à Milan, autour de « La communauté, entre religion et politique »; au Festival de philosophie de Crema où il a tenu une conférence à l'enseigne de « La fête est pour l'homme »; à la table-ronde « Être catholiques en Europe » organisée par la Foire du livre de Turin, avec le card. Severino Poletto et le card. Audrys Juozas Backis de Vilnius. Enfin comme toujours, durant cette période encore, fr. Enzo a été intensément occupé par son ministère de prédication qui l'a conduit dans de nombreux diocèses italiens: Turin, Asti, Cuneo, Casale Monferrato, Gênes, Milan, Pavie, Mantoue, Vérone, Vicenza, Padoue, Concordia, Gorizia, Parme, Modena, Bologne,

Florence, Montepulciano, Lanciano-Ortona, Chieri, Pescara.